

CLUBES

El Getafe CF seguirá contando con Tecnocasa y Joma como patrocinadores

El grupo inmobiliario continuará teniendo visibilidad en la parte frontal de la camiseta del equipo azulón, que estará elaborada por el grupo toledano de ropa deportiva una temporada más.

Palco23

4 jul 2019 - 13:44



El Getafe CF seguirá contando con Tecnocasa y Joma como patrocinadores. El grupo inmobiliario continuará teniendo visibilidad en la parte frontal de la camiseta del equipo azulón, que estará elaborada por el grupo toledano de ropa deportiva una temporada más. Los términos económicos no han trascendido.

La 2019-2020 será la sexta temporada consecutiva en que Tecnocasa esté vinculada al Getafe. Su acuerdo de patrocinio se extiende al segundo equipo y a la escuela de fútbol. En cuanto a Joma, la firma toledana viste a cuatro equipos de LaLiga Santander: el Villarreal CF, el CD Leganés, la SD Eibar y el propio Getafe.

El consejero delegado del grupo inmobiliario, Paolo Boarini, ha destacado que “tanto Tecnocasa como el Getafe han nacido en la periferia de una gran ciudad y, sin contar con grandes presupuestos, a base de esfuerzo, mucho trabajo y una clara apuesta por los jóvenes, han conseguido llegar lejos”. Boarini ha felicitado al equipo azulón por su

próxima participación en la Europa League.

La firma toledana de ropa deportiva cayó un 7,9% en la zona euro en 2017, aunque su facturación creció un 4,2% gracias al impulso en España, cuyas ventas superaron las de Europa por primera vez desde 2014. Su apuesta por el deporte nacional ha contribuido a ello. De hecho, ha firmado un acuerdo con el Comité Olímpico Español para suministrar la ropa que llevarán los atletas en Tokio 2020.

Tecnocasa y Joma continuarán en la lista de patrocinadores del Getafe, en la que figuran firmas como Reale Seguros, Bet365, Bioshelter Viajes, Casa de Pías, Tibermotor Sur y CaixaBank.